

DEBA



Foto de familia de todos los participantes en el 'encierro' debarra de ayer.



Corredores, 'santos' y toros de cartón para una mañana perfecta. :: FOTOS ANDER SALEGI



Gora San Fermín!

267 niños y niñas participarán durante este mes en las colonias de verano

■ A. SALEGI

DEBA. Ya están aquí las colonias de verano. Hasta finales de este mes, Kolore Anitz se encargará de animar el pueblo realizando diferentes actividades con niños del municipio. El primer turno será hasta el 15 de julio, y en él participarán los chavales nacidos entre los años 2008 y 2010. El siguiente turno será del 18 al 29 de este mes, y en él participarán los niños nacidos entre 2004 y 2007. En Itziar solo se ha formado grupo para la primera tanda, y de esos niños son responsables dos monitores. Los niños de los dos turnos estarán desde las 9.30 hasta las 13.00 bajo la responsabilidad de 16 monitores cualificados.

Muchas son las actividades que

realizarán a lo largo de todo este mes, como por ejemplo, excursiones a la montaña, a la playa, a Gamarra y muchos sitios más. Durante estas dos tandas cada día trabajarán diferentes temáticas, el martes celebrarán el día del baile, pero también tendrán circo, etc.

Ayer, coincidiendo con el día de San Fermín, los miembros de Kolore Anitz decidieron celebrarlo en Deba al igual que en la capital navarra. Por eso, durante la fiesta todos los niños se reunieron en el colegio Luzaro como cada mañana, pero esta vez con una indumentaria completamente diferente a la habitual. Cada uno vestía su camiseta blanca, el pañuelo y el gerriko rojo. A las once de la mañana, estaba previsto que desde las inmediaciones del frontón Aldats diera comienzo un encierro con las denominadas zezenzikletas.

Y así fue. Un poco más tarde que las once, los niños bajaron desde la escuela Luzaro y animaron las ca-

llas llevando a cabo un pasacalle con un personaje muy peculiar, nada más y nada menos que San Fermín. El santo lideró el pasacalles mientras todos los demás niños cantaban canciones, lucían los cabezudos hechos durante la mañana y animaban a los vecinos del municipio a participar en la fiesta. Después del pasacalles, los niños se congregaron en las proximidades al frontón Aldats para realizar los tres canticos pidiendo la protección a San Fermín. Tras pedir protección al santo, llegó el momento de correr por delante de los toros, algunos antes de que se lanzara el cohete, que anunciaba la salida de los astados, ya se encontraban en la plaza Simón Berasaluz, que era el punto hasta donde tenían que correr. Otros, demostraron más valentía y quisieron acompañar a los toros hasta la plaza. Una vez, en la plaza, los más pequeños, pudieron disfrutar de los toros haciendo recortes, toreándolos etc.

BUZÓN

Stop al cierre del paso a nivel en Deba

■ ASIER EGAÑA

El Ayuntamiento de Deba va a aceptar la propuesta de Euskotren de cerrar el paso a nivel de acceso a la ría, que se sustituirá por un paso elevado sobre las vías del tren, bajo el argumento de evitar el riesgo que supone cruzar las vías, según se dice en la revista municipal buzoneada hace unos días.

El ayuntamiento debarría lo que debe hacer es defender el derecho de paso actual y no plegar a los intereses económicos de Euskotren, pues hay otras opciones mejores como son: el soterramiento de las vías del tren (ya lo van a hacer con el metro en Donostia, ¿por qué en Deba no?), la elevación (en Orio ya lo han hecho) o el desvío entre Artzabala-Osio que el propio consistorio aprobó con las Normas Subsidiarias en 1985.

¿Qué riesgo se quiere evitar si dicho cruce tiene señales acústicas y luminosas eficientes como lo demuestra que en 50 años no ha habido ningún accidente? Con esa decisión también habría que sustituir los 6 pasos de cebra por pasos elevados para cruzar la carretera N-634 que atraviesa el pueblo, que es donde han habido muchos atropellos de peatones.

La cuestión es solo económica para Euskotren. No permitamos otro atropello en nuestro municipio.

EN BREVE

Ciclo Internacional de Órgano

Bajo el título 'Flysch', la Diputación Foral de Gipuzkoa, en colaboración con los Ayuntamientos de Getaria, Zumaia y Deba, ha organizado varios conciertos de órgano. En el caso de Deba, mañana a las 20.30 horas en la iglesia Santa María de Deba, se celebrará un concierto de la mano de José Luis Echechipia.

'Itsas lapurrik' lana plaza Zaharrean

Gaur gaueko hamarretan, Deba-k plaza Zaharrean, lehengo astean hasi zen Iturri Ondoan programarekin jarraituz, dantza era-kustaldi bat egingo da. Haatik dantza konpainia arduratuko da 'Itsas lapurrik', erakustaldia. Bertan, euskaldunok itsasoarekin eduki duten harreman berezia, arrantzarako, merkataritzarako eta itsaslapurretarako trebetasuna erakutsiko dute.

ONDARROA

Protesta mañana de las familias desalojadas de Kamiñalde

■ A.E.

ONDARROA. Las familias de Kamiñalde y San Ignacio que en marzo tuvieron que ser desalojadas de sus hogares tras los desprendimientos han convocado una protesta mañana en Ondarroa para reclamar a las instituciones que faciliten el regreso a sus hogares. Desde el consistorio, según informa en su web, se invita a toda la ciudadanía a que tome parte en la movilización. Hasta el momento, los vecinos desalojados han venido realizando concentraciones para reclamar una solución, una vez que hace dos meses se indicó que para agosto podrían ir retornando a sus viviendas progresivamente.

ERMUA



Gorritxategi y Pérez.

Triunfo de deportistas de Ermua

■ K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Este pasado fin de semana nos ha traído muchas alegrías a los ermitarras en el ámbito deportivo.

El ciclista Aitor Hernández (Specialized-Ermua Impulso) ha revalidado su título de campeón de Euskadi de BTT-XCO este pasado domingo tras conseguir la victoria en Zalla. Pese al calor de la jornada, el corredor ermuarra se impuso en el duro circuito de 4,7 kilómetros organizado por EnkarBTT.

Por otra parte, el pasado sábado se disputó en Castellón el LXIII Campeonato de España júnior de atletismo, donde hubo representación ermitarra. La lanzadora de jabalina Leire Gorritxategi se hizo con el oro en su modalidad, con un lanzamiento de 43,01 metros, coronándose como campeona de España. Además, la saltadora de altura Irene Pérez consiguió un meritorio segundo puesto al superar los 1,64 metros.

Los juegos de txarangas abrirán el programa festivo de Santiagos en Ermua

El próximo lunes se celebrará la última comisión de Txarangas para asignar tareas entre los grupos que repartirán 3.280 euros en premios

AINHOA LASUEN

ERMUA. El próximo jueves comenzarán los juegos de txarangas en Ermua y el lunes, día 11, se celebrará la última Comisión de Txarangas para repartir tareas entre los responsables de estos colectivos. La reunión comenzará a las 19.00 horas, en Lobiano.

Todos los juegos de txarangas comenzarán a las 19.00 horas y se celebrarán en la plaza Cardenal Orbe. Se comenzará el día 14 con las pruebas del gusano y el pecado original. Les seguirán los juegos de mazocas y sokatira el viernes, día 15.

El lunes volverán las pruebas de txarangas con el triatlón y el pepinillo y el martes, día 19, se celebrará la final de soka-tira y la prueba de cubos.

Hay que tener en cuenta que para acceder a los premios totales, la única condición es la participación en al menos 8 de los 9 juegos previstos.

La puntuación máxima partirá de 36 puntos para el ganador de la prueba, 32 el segundo, 30 el tercero e irá descendiendo correlativamente para el resto.

Todos los concursantes en los juegos de txarangas deberán llevar la camiseta o casaca de su txaranga. De no ser así supondrá una penalización de 10 puntos por cada persona que infringiera esta norma.

La falta de presentación de los miembros de la txaranga a la colocación, retirada de las vallas o a las tareas que se les hayan asignado, supondrá la descalificación total en la general de juegos. Los miembros de



La prueba de los cubos tendrá lugar el martes día 19. :: A. LASUEN.

la txaranga que se presenten a realizar estas tareas, deberán recoger un justificante de la colocación y otro de la retirada de vallas que les serán entregados una vez realizadas estas tareas. En el caso de que en la lista de los encargados de controlar estas tareas figurase que una txaranga no se ha presentado, se procederá a ponerte en contacto con el responsable de esta txaranga, el cual deberá presentar ambos justificantes. Si no se presentan ambos justificantes se descalificará a la txaranga de la general de los juegos.

Otra de las actividades que organizan las txarangas es la bocadilla, que se desarrolla antes del concurso de canciones de txarangas.

Ambas actividades se llevarán a cabo el miércoles, día 20, a partir de las 21.00 horas y las 22.30 horas, respectivamente.

Día Niño y Niña

Al día siguiente, 21 de julio, se celebrará otra de las actividades organizadas por la Comisión de Txarangas: el Día del Niño y la Niña, dentro del programa de fiestas. Los juegos, espectáculos, talleres y parque infantil se instalarán y desarrollarán en la plaza de 10.30 a 20.30 horas. De hecho, el acto que cerrará la jornada a esa hora será la fiesta de la espuma que se estrenó el año pasado en el programa, con mucho éxito.

El concurso de play-back volverá el día 22 a la plaza. Comenzará a las 22.30 horas.

Por último, el día 24 de julio se llevará a cabo la presentación de txarangas, en la que también intervendrán Irulitxa, New Tocados y la batucada Brincadeira.

La Polola volverá a ser la que divide el desfile entre los txarangeros que quieren mojarse y los que no. La txaranga ganadora de los juegos tendrá prioridad para transportar a la patrona de las txarangas, aunque en caso de que la ganadora delegue su responsabilidad, podrá ser cualquier otra txaranga que deberá informar a la comisión sobre este interés.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía, Pegora) 010
Ermua 943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.

Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Feria medieval de las fiestas de San Lorenzo, hoy

A. L.

Hoy se inaugura la feria medieval de San Lorenzo, a partir de las 17.00 horas. Se ha programado un amplio programa de actividades, algunas de ellas nuevas, entre las que habrá teatro infantil y marionetas y títeres y pasacalles musicales durante todo el fin de semana. Habrá además un espectáculo de fuego y música celta para el cierre de la feria. En esta ocasión también se organizarán talleres, exposiciones y cuentacuentos de diferentes temáticas relacionadas con la feria para niños y adultos.

Se abre la feria con un desfile inaugural de los grupos participantes al mismo tiempo que se ponen en marcha los castillos hinchables.

A las 18.00 horas habrá marionetas, títeres y cuentacuentos. El pasacalles llegará a las 18.30 horas y a las 19.00 horas se contará con el 'gaita pote' que precederá a los cabezudos (19.30).

A las 20.00 habrá teatro itinerante, se cerrarán los talleres (21.00) y comenzará el fuego teatralizado y musical (22.30). El concurso de play-back comenzará a las 23.00 y habrá verbena a cargo del dúo musical 'Dando la nota', de 24 horas a 3 de la madrugada.

EN BREVE

Mañana nueva edición del Gazte Eguna de Ermua

La cuarta edición del Gazte Eguna vuelve mañana a Ermua. Las actividades, organizadas por la Ermuko Gazte Asanblada, comenzarán a las 11.00 horas cuando se abra la txosna y comiencen los juegos destinados a la población infantil y juvenil del municipio y se cerrará con los conciertos que comenzarán a las 22.00 horas, en la plaza.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Iraundegui (Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Calbetón, 19).